

Article 31 du Règlement

Par contre, la semaine dernière devant l'Empire Club de Toronto, le chef de l'opposition a exposé une stratégie générale pour stimuler la croissance économique. Il a proposé des idées sur la manière de créer des emplois intéressants et durables. Il a aussi insisté sur le perfectionnement professionnel, une bonne politique commerciale et la coopération financière entre le gouvernement fédéral et les provinces.

Notre chef a rappelé au gouvernement qu'il fallait poursuivre une politique monétaire équilibrée qui engendrerait la croissance et qui ne serait pas marquée par la seule obsession de lutter contre l'inflation.

Enfin, il a mis les banques au défi de faciliter, et non de resserrer, le crédit aux entreprises pour qu'elles puissent à nouveau prendre des risques et créer des emplois.

Contrairement au gouvernement conservateur qui refuse de renoncer à un mauvais programme économique qui mène droit à l'échec, notre chef et notre parti proposent des idées et des solutions de rechange permettant aux Canadiens de croire à nouveau en eux-mêmes et en leur pays et de créer la confiance et l'espérance dont nous avons besoin pour retrouver et conserver une économie saine et dynamique au Canada.

* * *

L'ASSURANCE-CHÔMAGE

M. Ken Hughes (Macleod): Monsieur le Président, un grand nombre d'habitants de Crowsnest Pass dans la circonscription de Macleod ont perdu leur emploi l'année dernière à la suite de la fermeture de la mine de Westar Balmer située dans le sud-est de la Colombie-Britannique.

Une décision récente d'un conseil arbitral a accordé aux employés les pleines prestations d'assurance-chômage. A ce stade, des rumeurs ont commencé à circuler dans les localités concernées selon lesquelles le gouvernement du Canada ferait appel de cette décision, refusant ainsi aux employés leurs prestations d'assurance-chômage complètes.

J'ai parlé directement au ministre d'État et j'ai indiqué que la seule solution équitable serait que le gouvernement ne fasse pas appel de cette décision. Je crois comprendre maintenant que le ministère va accepter la décision et que les employés vont recevoir les prestations complètes.

Au nom des centaines de familles de Crowsnest Pass et d'Elk Valley, je remercie le ministre pour avoir entendu

notre problème et pour avoir répondu aux besoins de nos localités.

* * *

L'ÉCONOMIE

L'hon. Roger C. Simmons (Burin—Saint-Georges): Monsieur le Président, le week-end dernier, le ministre des Finances a dit des politiques libérales qu'elles étaient de la fumisterie. L'ancien ministre des Finances dit qu'elles sont de la foutaise.

Eh bien, ces deux fumistes-là devraient savoir de quoi ils parlent car, depuis les huit dernières années, ils refilent leur fumisterie aux Canadiens: déficits records, 1,5 million de chômeurs, allégements fiscaux pour leurs riches copains.

Les riches mangent leur bifteck hors taxe, tandis que les pauvres ont du mal à se payer des fèves parce que Dracula un et Dracula deux leur ont sucé tous leurs sous. Ces deux monstres ont conduit le pays à la ruine et ont réduit des centaines de milliers de Canadiens à l'aide sociale.

Il n'est donc pas étonnant que ces deux fumistes exploitent de rage chaque fois qu'ils entendent le chef de l'opposition parler de remettre le pays sur ses pieds et de redonner du travail aux Canadiens.

Pourquoi ne se rendent-ils pas compte que personne n'écoute plus leurs boniments et ne cessent-ils pas de débiter leurs sottises?

* * *

L'ÉCONOMIE TORONTOISE

L'hon. Alan Redway (Don Valley-Est): Monsieur le Président, le taux d'emploi au Canada a atteint un sommet en 1990. Depuis lors, Toronto a perdu près de 10 p. 100 de sa base d'emplois, tandis que l'ensemble du Canada a perdu environ 3 p. 100 de la sienne.

Près de la moitié des emplois perdus au Canada se trouvaient dans la région de Toronto. En excluant Toronto, on peut dire que le reste de l'économie canadienne est maintenant presque complètement rétablie. L'emploi dans le reste du Canada se situe à près de 99 p. 100 des niveaux antérieurs à la récession mais, étant donné la taille de Toronto, l'économie canadienne ne sera complètement rétablie que lorsque celle de Toronto s'améliorera.

Vendredi prochain, le 19 février, l'agglomération torontoise tiendra un sommet économique. Des représentants de tous les paliers de gouvernement seront sur place pour montrer qu'ils reconnaissent que Toronto joue un rôle crucial dans la relance de l'économie canadienne. Mais les actes valent mieux que les paroles.